
CÂMARA VOLTA A COBRAR DESMEMBRAMENTO DO CEP NO
MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Texto de autoria dos vereadores Bruna do PAT (PSD), Marquinhos Pelican (PATRIOTA) e
Marcos Cannor (União Brasil), solicita informações sobre o andamento do processo para o
desmembramento do CEP do Município.
O pedido, segundo os parlamentares, deve-se a quantidade de núcleos que foram
contemplados com a regularização fundiária, sendo de suma importância a realização
do devido desmembramento.
O texto teve aprovação unânime durante sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 9.
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